



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2012

P085112

Anzug Michael Wüthrich und Konsorten für die Realisierung eines durchgehenden Veloweges zwischen Mattenstrasse und Riehenring im Zusammenhang mit dem Messeneubau

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Michael Wüthrich und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Die Riehenstrasse ist Veloroute gemäss Veloroutenplan; Velomassnahmen auf diesem Abschnitt sind darum zu begrüssen. Wegen des knappen Raums und der Rahmenbedingung, dass die Baumstandorte zu erhalten sind, müsste für diese Radstreifen eine Ausfahrtsspur des Parkings aufgehoben werden, was grundsätzlich möglich ist.

Auf dieser Basis wird nun ein Projekt erarbeitet, welches das Anliegen der Anzugstellenden erfüllt. Das Projekt mit Radstreifen in beide Richtungen soll nach der Fertigstellung des Messeneubaus im Rahmen der Instandsetzung der Riehenstrasse realisiert werden.

